

Die StRV-Technische Physik

...und hier werden euch die neuen KandidatInnen der Studienrichtungsververtretung der Technischen Physik vorgestellt, die in Zukunft eure Anliegen vertreten wollen. Wir hoffen natürlich auf eine große Wahlbeteiligung, denn Feedback turnt an, also geht wählen.

Ingrid Reiweger
reijack@oeh.tu-graz.ac.at



Hallo! Ich studiere seit sechs Semestern Physik und bin seit knapp drei Jahren bei der Basisgruppe tätig. Außer für Physik interessiere ich mich noch für Sprachen, Bergsteigen und alles, was sonst noch Spaß macht. Mittlerweile war ich schon zweimal Erstsemestrigentutorin, und bin auch Mitglied in Institutskonferenzen. Aus Interesse an der Arbeit in der Basisgruppe habe ich mich entschlossen, als StRV zu kandidieren.

Servus, ich bin die Sabrina, komme aus Salzburg und studiere wie alle andren auf dieser Seite Techn. Physik. Neben meiner Leidenschaft fürs Hubschrauberfliegen (im Moment leider eher selten und nur als Passagier) kann ich 's, wenn ich eine Gitarre in die Hand bekomme, einfach nicht lassen, darauf herumzuklimpern. Im letzten Jahr war ich zum ersten Mal Erstsemestrigentutorin und bin darüber in die Basisgruppe hineingerutscht. Und so kommt's, dass ich für die StRV kandidiere.



Sabrina Eder
sabriner@obox.tu-graz.ac.at

Grüßi! Ersichtlich aus der Seite für die StRV der Technischen Physik, studiere ich natürlich auch Technische Physik, und das schon seit (noch nicht ganz) geschlagenen vier Semestern. Der Ort, der mich hervorgebracht hat, ist das ach so wunderschöne Bischofshofen. Meine Interessen sind sehr weit gestreut. Sie reichen von Physik, über Musik, unter anderem auch selber hervorgebrachte, bis zu sportlichen Tätigkeiten. Warum StRV? Ich habe mich dazu entschieden, um mehr Einsicht in den bürokratischen Uniablauf zu bekommen, und auch aus Eigeninteresse, die Interessen der StudentInnen zu vertreten.

Veronika Proschek
pro@oeh.tu-graz.ac.at



Lukas Wolfgang
heimdall@sbox.tu-graz.ac.at

Hallo!

Ich heiße Wolfgang, komme aus Graz und studiere seit 8 Semestern. Die Basisgruppe hat mit der Zeit mein Interesse dafür geweckt, mich auch für das Studium an sich und die Anliegen der StudentInnen einzusetzen. Das größte meiner zahlreichen, mich vom Studienerfolg abhaltenden Interessen gilt dem Schachspiel, aber auch für verschiedenste andere Dinge (wie z.B. Rollenspiele) bin ich leicht zu begeistern.

Grias Enk! Mein Name ist Gernot Trattnig, ich komme aus Afritz in der Nähe von Villach und studiere jetzt schon das fünfte Jahr Physik! Ich bin in den letzten Jahren etwas herumgekommen, dabei habe ich gelernt, wie wichtig die Zusammenarbeit bzw. einfach der Kontakt mit anderen Studenten ist! Meiner Erfahrung nach bilden wir Physikstudenten an der TU-Graz eine gute Gemeinschaft, und zu dieser will ich vor meinem Studienende noch etwas beitragen!

*Das Abbild von
Gernot glänzt durch
Abwesenheit!*

Gernot Trattnig
trattnig@sbox.tu-graz.ac.at**Stefan Posratschnig**
posse@sbox.tu-graz.ac.at

Mein Name ist Stefan Posratschnig, aber bitte nennts mich „posse“. Ich studiere im sechsten Semester Technische Physik und bin gebürtiger Kärntner. Dies sind meine ersten ÖH-Wahlen, die ich aktiv mitmache. Denn willst was bewegen, dann musst schon aktiv mitarbeiten. Ausserdem sind alles liebe Leute bei unserer Basisgruppe mit dabei. Meine Message an Euch: „Gehts ALLE zur Wahl“.

Hallo! Ich bin die Babette.

Ich bin eine der wenigen Niederösterreicherinnen, die sich hierher verirrt haben. Ich habe gerade erst im Herbst mit dem Studium begonnen und bin deshalb noch motiviert genug, um zu glauben, daß ich neben dem Studium auch noch Zeit und Energie dafür aufbringen kann und will, mich um Eure Anliegen zu kümmern. Falls ich mich nicht gerade fleißig in der Uni herumtreibe, bin ich laufend an der Mur anzutreffen, oder natürlich auch in diversen Lokalen.

**Hebenstreit Babette**
babheb@sbox.tu-graz.ac.at